

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 2 TA 2018/2019

18711007 - NADYA AMALIA FEBRIAN NUR

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	scr umum sudah cukup baik. bbrp catatan: untuk nama pasien lebih bagus lagi bila dipakai sebagai sapaan dari awal sampai akhir, dan pertanyaan (harapan) yg sama jgan diulang2 agar tidak merusak suasana komunikasi. belum melakukan respon verbal yg sesuai
PEMASANGAN EKG	tdk meminta/ menanyakan ke pasien untuk melepaskan barang berlogam yang ada di tubuhnya/ apakah memiliki barang dg karakteristik tsb. waktu habis blm selesai membersihkan elektrode setelah dilakukan perekaman. t
PEMASANGAN KATETER	prosedurnya dihapalkan lagi ya, waktu habis belum sempat insersi kateter
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	pemeriksaan abdomen berarti semua di periksa y, perhatikan urutan pemeriksaan abdomen (inspeksi-auskultasi-perkusi-palpasi), urutan pemeriksaan abdomen salah, tidak melakukan inspeksi dengan benar (suprapupik?), tidak melakukan pemeriksaan generalis, palpasi hepar dan lien salah (bukan dicari nyerinya tapi berapa organnya,, baca lg buku panduan), ketika menbari batas hepar gunakan penggaris untuk mengukur, pemeriksaan bimanuak ginjal jangan hanya menyentuhkan tangan ke abdomen tapi lakukan gerakan menangkap ketika pasien bernafas, komunikasi masih kurang (tidak meminta respon pasien setiap melakukan tindakan
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	inspeksi dan palpasi tiroid harusnya pasien diminta mendongak, kurang inspeksi trakea
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	menilai lordosis, kifosis itu dilihat dari samping ya dek, bukan belakang. cara palpasi tidak tepat, kalau begitu pasti tidak akan ketemu massa/nyeri/krepitasi, walaupun hanya mencari nyeri tidak akan ketemu karena cara pemeriksaan seperti itu. perkusi tidak terdengar samasekali, latihan lagi ya dek, kalau seperti itu bagaimana mau menilai dengan benar. tidak melakukan auskultasi thorax posterior. pemeriksaan tidak sistematis, setelah perkusi orientasi baru palpasi. ((palpasi ya dek, buka pulsasi, kalau palpasi pulsasi katup baru benar)) tidak melakukan pengecekan kedua sisi stetoskop terlebih dahulu sebelum digunakan. sudah selesai auskultasi jantung balik lagi ke perkusi batas jantung. belajar lagi ya dek, lebih banyak lagi latihannya. perkusi batas jantung kanan salah. cara perkusi batas jantung kiri juga salah, geser 2 jari kemedial? ayo belajar lagi, jangan hapalan banget, banyakin dilatihkan. terlalu banyak blocking.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Over all sdh cukup baik.